

## **Quand la musique et le geste rassemblent les maternelles**

Les enfants de l'école maternelle les Lucioles de Beynat, leurs enseignants ainsi que quelques parents se sont retrouvés au foyer rural Pierre Demarty pour un joli moment culturel. Il s'agissait là d'un spectacle venant clôturer un cycle de travail débuté fin 2018 sur la musique et les percussions corporelles.

Cette action culturelle avait lieu dans le cadre du projet « la musique et le geste » initié par les JM France avec l'intervention de Fred Dongey de la compagnie des rythmopathes. C'est sur un joli conte africain créé par l'artiste lui-même que les enfants se sont exprimés. Répartis en trois groupes, jouant chacun le rôle d'un animal différent (gazelle, éléphant, zèbre ou encore rhinocéros) les petits ont dansé et chanté, toujours très attentifs aux consignes transmises par Fred Dongey qui les guidait de la voix et les accompagnait au tam-tam. Toute la salle, y compris les adultes, a vibré au rythme d'une prestation à la fois poétique et endiablée, très scénarisée, et où une place très importante fut donnée à l'expression corporelle dans tous ses états. Roselyne Verhille, responsable locale et régionale des JM France s'est dite très satisfaite de ce premier acte, le second concernant les primaires se déroulant deux jours plus tard, à malemort en compagnie d'autres écoles.